

ゴミゼロ運動

『集まったゴミは980kg』

5月31日、ごみの散乱防止とリサイクルの普及啓発を目的として、町内一斉にゴミゼロ運動が実施されました。

当日は早朝からたくさんの方が収集袋を片手に、道路脇や草むら等にポイ捨てされた空き缶やゴミくずを拾い、ゴミ袋をいっぱいにしていました。

皆さんのご協力により、重さにして約980kgものゴミが集まりました。

ご協力ありがとうございました。



子ども達もお手伝い！



絵柄を描く時は集中が必要です

自分だけのオリジナル作品を 陶芸教室

わくわく西の城で教育委員会主催の陶芸教室を開催しました。この教室は全4回行われ、オリジナルのお皿や花瓶などを制作します。

5月28日に1回目の教室を行い、参加者はお皿づくりに取り組みました。まず粘土をのばし棒で伸ばし、縁を立ち上げて形を作ります。そして化粧土で絵柄を描いて終了。今後は、自然乾燥させ素焼き、ゆう薬をかけての本焼きで完成となります。

皆さん思い思いの形や絵柄で、世界にひとつだけの作品となり、教室には先生と参加者の笑顔が溢れていきました。

第57回神崎町民ゴルフ大会

5月19日、長太郎カントリークラブを会場に第57回神崎町民ゴルフ大会を開催しました。

今回の大会には町内外より17名が参加しました。朝まで降っていた雨も程なく上がり、清々しい5月の陽気のもと、気持ちよくプレーできました。

大会結果は次のとおりです。

- | | |
|---------|------------|
| ○一般の部 | 優勝 鈴木 和人さん |
| ○ベストグロス | 玉城 博さん |



優勝おめでとうございます
(写真左から玉城さん、鈴木さん)